



BENDICEN NUEVA AMBULANCIA PARA DALCAHUE.-

Con funcionarios de la Corporación Municipal de Educación y Servicios Ramón Freire y del Centro de Salud Familiar de Dalcahue, además de concejales y la alcaldesa y presidenta de la Corpodalca, ayer se bendijo la esperada ambulancia adquirida con recursos consistoriales que bordearon los 100 millones de pesos. La acción religiosa estuvo a cargo de Pedro Barría, párroco de la Parroquia Nuestra Señora de los Dolores. La comuna ha requerido aumentar la cantidad de estos vehículos de emergencias por escasez y fallas. Una necesidad que igual padecen otros territorios.